



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

MIÉRCOLES 26 DE JULIO DE 2023 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 39 // NÚMERO 14016 // Precio 10 pesos

En Guanajuato, Edomex, BC y Michoacán se disparó la violencia

Cayeron casi 10% homicidios en el país, reporta Inegi

- Es la tasa más baja en cinco años; 25 por cada 100 mil habitantes
- Indica el informe que 32 mil 223 personas fueron ultimadas en 2022
- Diez estados concentraron 60 por ciento de los asesinatos
- Las muertes de hombres fueron siete veces más que las de mujeres

CLARA ZEPEDA / P 3

AMLO: ya se ven resultados de la estrategia anticrimen

- “Se redujo la incidencia de decesos al atender las causas de la violencia”
- “La inseguridad nunca nos ha desbordado”

ALONSO URRUTIA
Y EMIR OLIVARES / P 3

Eleva el FMI a 2.6% previsión de crecimiento para México

- El estimado del organismo en abril era de 1.8% para este año

DORA VILLANUEVA / P 21

Destacan “grandes avances” en la lucha contra el fentanilo



- México, Estados Unidos y Canadá reforzarán acciones para frenar drogas sintéticas

- “Los precursores llegan de Asia a Norteamérica”, reitera Rosa Icela Rodríguez

- Antes, Washington ofreció combatir el tráfico ilegal de armas y dar respuesta regional a la migración

EMIR OLIVARES
Y ALONSO URRUTIA / P 4

Récord en el monto de las importaciones de maíz de EU

- Sumaron 2 mil 543 millones de dólares en el primer cuatrimestre

- El desembolso creció 20% respecto del mismo periodo de 2022: USDA

BRAULIO CARBAJAL / P 23

▲ Las representaciones de México, Estados Unidos y Canadá realizaron ayer en Palacio Nacional la segunda Reunión Trilateral contra Drogas Sintéticas. Participaron funcionarios de las áreas de

seguridad, política exterior, fuerzas armadas, fiscalías y de salud. Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSPC, expuso que el objetivo fue “avanzar en una solución conjunta al consumo de enervantes”. Foto La Jornada